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Reunión de Comisión de Carrera de Ingeniería en Telecomunicaciones 

ACTA DE REUNIÓN 

Reunión Lugar Fecha Hora N° 

Comisión de Carrera de 

Ingeniería en 

Telecomunicaciones 

Dto. Electrotecnia  19.09.22 10:00 a 12:00 hs. CC-IT-001-22 

Asistentes:     

Dir. Ejecutivo P. Morcelle del Valle 

Dir. Carrera Ing. en 

Telecomunicaciones 

J. Smidt 

CC- Ing. en 

Telecomunicaciones (IT)  

 

● Profesores: A. Carlotto, R. López La Valle, E. Marrangheli 

● JTPs / ADs: S. Ozafrain, E. López 

● Alumnos:  - 

  

Ausentes con aviso:     

    

Temario:     

1. Designación de un miembro de la Comisión como Director de Carrera Sustituto. 

2. Discusión sobre el funcionamiento de la Comisión. 

3. Proceso de Acreditación 2023. 

4. Propuesta de alumnas y alumnos para colocar placa conmemorativa Profesor Sebastián Pazos. 

5. Propuesta del profesor A. Carlotto sobre AFC. 

6. Propuesta del profesor A. Carlotto sobre creación del Club de Telecomunicaciones en el ámbito 

del Departamento. 

7. Propuesta del profesor A. Carlotto para nombrar a la sala limpia clase 10000 con el nombre de 

Prof. Emérito Ing. Hugo E. Lorente. 

8. Presupuesto de funcionamiento del Departamento para 2023. 

 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1. Designación de un miembro de la Comisión como Director de Carrera Sustituto.  

Se propone al Profesor Ramón López La Valle. La comisión acepta. 

2. Discusión sobre el funcionamiento de la Comisión. 

El Director de Carrera recuerda que, de acuerdo a la reglamentación vigente, la comisión debe reunirse al menos 

una vez al mes. Se acuerda mantener esta periodicidad mínima siempre y cuando no haya temas urgentes que tratar. 

Se acuerda también mantener flexibilidad en los días y horarios de reunión para poder asegurar la presencia de la 

mayor cantidad de miembros posible. 

3. Proceso de Acreditación 2023. 

El Director de Carrera comenta que la Facultad presentará a la carrera de Ingeniería en Telecomunicaciones para el 

proceso de acreditación 2023. Como parte del proceso, este año se hará una revisión de las planillas de descripción 
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de las asignaturas (“Planilla 2”) para incorporar en forma explícita la formación por competencias. Esta tarea será 

delegada a los profesores y profesoras de cada asignatura.  

 

4. Propuesta de alumnas y alumnos para colocar placa conmemorativa Profesor Sebastián Pazos. 

El Profesor Adrián Carlotto acerca un pedido de alumnos y alumnas que cursaron la asignatura Análisis de Sistemas 

y Señales con el Profesor Pazos para colocar una placa conmemorativa en su memoria en el aula E23 del 

Departamento de Electrotecnia. Se acuerda que el Departamento se hará cargo de los costos de la misma, mientras 

que el diseño será el propuesto por el grupo de alumnas y alumnos. El Profesor Carlotto coordinará con el grupo. 

Se reenvía la propuesta al resto de las comisiones de carrera del Departamento para su conocimiento. 
5. Propuesta del profesor A. Carlotto sobre AFC. 

El Profesor Carlotto propone una Actividad de Formación Complementaria bajo el título “Visita al Instituto 

Argentino de Radioastronomía (IAR)”. La comisión considera que esta actividad es de relevancia para la carrera 

de Ingeniería en Telecomunicaciones por lo que aprueba la propuesta y decide asignarle un puntaje de 6 puntos. El 

Director de Carrera observa que ya hay una propuesta de actividad con el IAR y se compromete a averiguar posibles 

superposiciones. Post reunión: La otra actividad propuesta consiste en una charla en la Facultad, por lo que 

el Director de Carrera considera que la propuesta del Profesor Carlotto no incurre en duplicaciones o 

superposiciones. 

6. Propuesta del profesor A. Carlotto sobre creación del Club de Telecomunicaciones en el ámbito del 

Departamento.  

Se discute la propuesta. La comisión considera de sumo interés la misma, haciendo propios los argumentos 

presentados por el Profesor Carlotto sobre el impacto de una actividad de este tipo en la formación de nuestros 

alumnos y alumnas, no sólo en aspectos técnicos sino en competencias de trabajo grupal, diseño, desarrollo y 

gestión. Se discute sobre el espacio físico. Se necesita que tenga acceso al exterior para conectar con antenas. Se 

averiguará sobre espacio en segundo piso del Departamento de Electrotecnia, al lado del antiguo “baño de alumnas”. 

7. Propuesta del profesor A. Carlotto para nombrar a la sala limpia clase 10000 con el nombre de Prof. 

Emérito Ing. Hugo E. Lorente. 

La comisión reconoce los aportes del profesor Lorente a la especialidad y en particular al desarrollo de tecnología 

nacional desde la Facultad. Se aprueba la propuesta y se reenvía al resto de las comisiones del Departamento para 

su tratamiento. 

8. Presupuesto de funcionamiento del Departamento para 2023. 

El Director Ejecutivo eleva la propuesta de presupuesto para el funcionamiento del Departamento de Electrotecnia 

durante el año 2023. Luego de analizarlo, la comisión aprueba el presupuesto. 

 

    

     Javier Smidt       Ramón López La Valle  Ernesto Mauro López 

 

            

Ezequiel A. Marranghelli Santiago Ozafrain   


